

## **Accident d'un car scolaire en Suisse – Témoignages de sympathie en provenance de l'étranger**

Suite à l'accident d'un car scolaire survenu en Suisse le mardi 13 mars 2012, des messages de soutien et de condoléances me sont parvenus de l'Assemblée nationale de la République de Slovénie, de l'Assemblée nationale de la République de Serbie, de la Chambre des représentants de Bosnie et Herzégovine, du parlement de la République de Finlande, du parlement de la République de Hongrie, de la Verkhovna Rada d'Ukraine, de la Chambre des représentants de la République d'Estonie, du parlement de l'Irlande, des Parliamentarians for Global Action, de l'Assemblée nationale de la République d'Angola, du Seimas de la République de Lituanie et de l'ambassade du Royaume d'Arabie saoudite.